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REQUERIMENTO Nº 736/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre 
destinação do antigo prédio do 
Centro de Especialidades do 
município de Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu questionamentos 

de munícipes sobre a destinação do antigo prédio onde funcionou o Centro 
Médico de Especialidades do município, na Rua Prudentes de Morais; 
 

CONSIDERANDO que, há algum tempo, o Centro Médico de 
Especialidades, foi transferido para prédio alugado na Rua Graça Martins, no 
Centro; 

 
CONSIDERANDO que, na época, a Administração Municipal 

informou sobre projetos para ocupação do espaço onde funcionou o antigo 
Centro Médico de Especialidades; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quando o prédio público onde funcionava o Centro Médico de 

Especialidades vai ser demolido?;  
  
2º) Atualmente, o prédio vem sendo ocupado pela Administração 

Municipal? Se a resposta for positiva, qual é a finalidade do prédio?; 
 

3º) A intenção da Administração Municipal é construir um novo 
prédio no local? Esse novo prédio abrigará quais setores e serviços 
municipais? Existe previsão para início e término das obras?; 
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4º) Para a construção das obras, haverá financiamento por parte 

do município? Se sim, qual é o valor e com qual instituição financeira a 
Prefeitura vem negociando a liberação dos recursos?; 

 
5º) O imóvel onde funcionava a Farmácia Popular e 

Departamento de Transportes, anexo ao Terminal Urbano, também será 
demolido?; 

 
6º) O projeto executivo já foi contratado? Se sim, qual é o valor e 

qual empresa é a responsável pela elaboração? 
 
7º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de maio de 2.018. 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


